

みんなの力で『防災』

災害に強いまちって…

災害を防いだり被害を最小限にするには、自分だけあるいは自分の家だけが安全ではだめです。地域全体が安全になつてはじめて、あなたも、そしてあなたの家族も安全になれるのです。

もちろん町や消防などの防災機関は総力をあげて防災活動を行います。しかし、広い範囲で災害が起きたときには防災機関だけで十分に対処できないことも考えられます。



ですから、地域全体を安全にするためには、地域に住む

みんなが協力して防災活動を行う必要があります。「防災」という同じ目標に向かって協力し合うことで、住民相互の連帯感も育ちます。



その連帯感は、地域をより健康に、より快適に、そしてより便利にしていくために必要不可欠であり、本当に災害が襲ってきたときに大いに役立つはずですよ。

地域の連帯感を深めよう

わたしたちの生活は、昔に比べて便利になった半面、地域の連帯感が薄れてきています。

昔は川や井戸から水を手に入れましたが、今は水道から。昔は住民総出で屋根のふき替えをしましたが、今は建築会社か土建会社といった具合。

あなたの地区はいかがですか？「住民がバラバラ」で「自分たちでは何もできない」ようでは、イザというときに被害は深刻になるばかりです。



日ごろから、地域の防災活動を活発に行い、二次災害を防ぎ、被害を最小限にして、被害から少しでも早く立ち直れるよう連帯感を深めることが大切です。

もし、地域住民がバラバラで自分たちだけでは何もできないとしたら、被害は増大するばかりです。

<p>二次災害</p>	<p>被害拡大</p>	<p>生活困難</p>	<p>立ち直りの遅れ</p>
-------------	-------------	-------------	----------------

おかあさん、わたしも行くッ

9月1日 防災訓練に参加を



町では、各自治会ごとの自主防災組織づくりをすすめてきました。そして、今年の栗山地区を最終に、町内全域の組織づくりを済ませることにしています。

そこで今年の防災訓練は、各地区の自主防災組織をメインとして、地域に住むみなさんに参加していただき、避難訓練・消火訓練・応急手当訓練・救助救出訓練などを行う予定です。

あなたの、そしてあなたの家族のために、ぜひ参加してください。

くわしくは、総務員さんを通じてお知らせします。